
Ce qui me rend heureuse :

la chance d'être née en

France (le sort de la

femme est moins enviable

dans beaucoup d'autres

pays), d'avoir un travail

intéressant, d'avoir pu

faire des études et de

pouvoir continuer à

apprendre, des instants de

vie...

Cécile 47 ansFontenay-aux-Roses
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